



Regionaljournal Steiermark



## Polizeistreife löschte Fahrzeugbrand

**Dienstagabend geriet in Neumarkt während der Fahrt ein mit drei Personen besetzter Klein-Lkw in Brand. Eine zufällig vorbeikommende Polizeistreife löschte den Brand und konnte so Schlimmeres verhindern. Verletzt wurde niemand.**

Gegen 17:10 Uhr war ein 31-Jähriger aus dem Bezirk Murau mit einem Klein-Lkw (Pritschenwagen) auf der B 317 unterwegs. Plötzlich brach im Innenraum des mit drei Personen besetzten Firmenfahrzeuges unterhalb des Fahrersitzes, vermutlich aufgrund eines elektrotechnischen Defektes, ein Brand aus. An der Kreuzung B 317 – L 502 (Ortsgebiet Neumarkt in Steiermark) gelang es dem 31-Jährigen noch rechtzeitig das Fahrzeug anzuhalten und mit seinen beiden Arbeitskollegen das Fahrzeug unverletzt zu verlassen. Gemeinsam versuchten sie mit Mineralwasser den Brand zu löschen, was jedoch misslang. Einer zufällig vorbeikommenden Polizeistreife gelang es schließlich den Brand mit einem Handfeuerlöscher vollständig zu löschen und so ein völliges Ausbrennen des Fahrzeuges zu verhindern. Es entstand geringer Sachschaden.

